

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 268

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 268

1957

I. Nos. 3850-3866

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 25 May 1957 to 4 June 1957*

	<i>Page</i>
No. 3850. Argentina, Austria, Belgium, Bolivia, Cambodia, etc.:	
Final Act of the United Nations Conference on Maintenance Obligations; and	
Convention on the Recovery Abroad of Maintenance. Done at New York, on 20 June 1956	3
No. 3851. United States of America and Canada:	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the construction and operation of certain radar stations in the Newfound- land-Labrador area. Ottawa, 13 June 1955	87
No. 3852. United States of America and Canada:	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the construction and operation of certain radar stations in British Columbia, Ontario and Nova Scotia. Ottawa, 15 June 1955	101
No. 3853. United States of America and India:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to emergency flood relief assistance. New Delhi, 4 October 1955	115
No. 3854. United States of America and Federal Republic of Germany:	
Agreement (with attachment) relating to the lease of air navigation equipment to the Federal Republic of Germany. Signed at Bonn, on 2 August 1955	121
No. 3855. United States of America and Australia:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to non-immigrant passport visas. Canberra, 29 July and 9, 17 and 20 August 1955 . . .	133

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 268

1957

I. N° 3850-3866

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 25 mai 1957 au 4 juin 1957*

	<i>Pages</i>
N° 3850. Argentine, Autriche, Belgique, Bolivie, Cambodge, etc. :	
Acte final de la Conférence des Nations Unies sur les obligations alimentaires; et	
Convention sur le recouvrement des aliments à l'étranger. Faits à New-York, le 20 juin 1956	3
N° 3851. États-Unis d'Amérique et Canada :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif à la construction et à l'utilisation de certaines stations de radar dans la zone Terre-Neuve- Labrador. Ottawa, 13 juin 1955	87
N° 3852. États-Unis d'Amérique et Canada :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif à la construction et à l'utilisation de certaines stations de radar en Colombie britannique, en Ontario et en Nouvelle-Écosse. Ottawa, 15 juin 1955	101
N° 3853. États-Unis d'Amérique et Inde :	
Échange de notes constituant un accord relatif à une aide exceptionnelle à la suite des inondations. New-Delhi, 4 octobre 1955	115
N° 3854. États-Unis d'Amérique et République fédérale d'Allemagne :	
Accord (avec annexe) concernant la location à la République fédérale d'Alle- magne de matériel de navigation aérienne. Signé à Bonn, le 2 août 1955	121
N° 3855. États-Unis d'Amérique et Australie :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux visas de passeports de non-immigrants. Canberra, 29 juillet et 9, 17 et 20 août 1955	133

- | | <i>Page</i> |
|---|-------------|
| No. 3856. United States of America and Federal Republic of Germany : | |
| Agreement (with exchange of notes) to facilitate interchange of patent rights and technical information for defense purposes. Signed at Bonn, on 4 January 1956 | 143 |
| No. 3857. United States of America and China : | |
| Exchange of notes constituting an agreement relating to the establishment of a United States Navy Medical Research Center at Taipei, Taiwan. Taipei, 30 March, 26 April and 14 October 1955 | |
| Exchange of notes constituting an agreement amending the above-mentioned Agreement. Taipei, 27 December 1956 | 165 |
| No. 3858. United Sates of America and Burma : | |
| Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended. Signed at Rangoon, on 8 February 1956 | |
| Exchange of notes constituting an agreement amending the above-mentioned Agreement. Rangoon, 4 December 1956 | 189 |
| No. 3859. International Bank for Reconstruction and Development and Japan : | |
| Guarantee Agreement— <i>Agricultural Projects</i> (with related letter, and annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement— <i>Agricultural Projects</i> —between the Bank and Nochi Kaihatsu Kikai Kodan (Agricultural Land Development Machinery Public Corporation)). Signed at Washington, on 19 December 1956 | 203 |
| No. 3860. New Zealand and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland : | |
| Agreement on social security. Signed at Wellington, on 20 December 1955 | 243 |
| No. 3861. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization and Ghana : | |
| Agreement concerning technical assistance. Signed at Accra, on 24 May 1957 | 270 |
| No. 3862. United States of America and Peru : | |
| Agreement regarding surplus agricultural commodities. Signed at Lima, on 7 May 1956 | 285 |

	<i>Pages</i>
N° 3856. États-Unis d'Amérique et République fédérale d'Allemagne :	
Accord (avec échange de notes) en vue de faciliter l'échange mutuel de brevets d'invention et de renseignements techniques pour les besoins de la défense. Signé à Bonn, le 4 janvier 1956	143
N° 3857. États-Unis d'Amérique et Chine :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la création d'un centre de recherches médicales de la marine de guerre des États-Unis à Taïpeh (Taïwan). Taïpeh, 30 mars, 26 avril et 14 octobre 1955	
Échange de notes constituant un accord modifiant l'Accord susmentionné. Taïpeh, 27 décembre 1956	165
N° 3858. États-Unis d'Amérique et Birmanie :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée. Signé à Rangoon, le 8 février 1956	
Échange de notes constituant un accord modifiant l'Accord susmentionné. Rangoon, 4 décembre 1956	189
N° 3859. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Japon :	
Contrat de garantie — <i>Projets agricoles</i> — (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — <i>Projets agricoles</i> — entre la Banque et la Nochi Kaihatsu Kikai Kodan [Société nationale de machines pour la mise en valeur des terres]). Signé à Washington, le 19 décembre 1956	203
N° 3860. Nouvelle-Zélande et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord :	
Convention sur la sécurité sociale. Signée à Wellington, le 20 décembre 1955	243
N° 3861. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale et Ghana :	
Accord d'assistance technique. Signé à Accra, le 24 mai 1957	271
N° 3862. États-Unis d'Amérique et Pérou :	
Accord relatif aux produits agricoles en surplus. Signé à Lima, le 7 mai 1956	285